

Plaidoyer Support don't punish Réseau Oté !

Aujourd'hui, dans certains pays des personnes sont condamnées à mort ou emprisonnées à vie pour leur consommation de drogues.

En France, la loi promulguée en 1970 (loi en matière d'usage de stupéfiants) toujours en vigueur aujourd'hui, est une loi prohibitionniste en ce qui concerne les usages de stupéfiants justifiés par une posture morale, la drogue est considérée comme un fléau qu'il faut éliminer totalement.

L'usage n'est envisagé qu'au travers de la répression. De par les doubles mesures qu'elle impose, sanitaires et répressives, les consommateurs sont considérés comme des délinquants, ou des malades.

Aussi, cette journée transnationale est une campagne mondiale de plaidoyer visant à faire prendre conscience des préjudices causés par la guerre contre la drogue. La campagne vise à promouvoir de meilleures politiques en matière de drogues qui respectent les droits humains, protègent la santé publique et renforcent les services de réduction des risques. En particulier, la campagne appelle à mettre fin à la criminalisation des usagers de drogues.

A l'échelle du territoire réunionnais, le Réseau Oté ! œuvre pour la déstigmatisation et la décriminalisation des usagers de drogue depuis 1996 !

Dans la lignée de ses actions et missions menées au quotidien, le Réseau Oté ! soutient donc les messages portés en faveur des Droits des usagers de drogues en participant à cette journée d'envergure mondiale Support Don't Punish !

Soutien a zot. Puni pa zot.

Soutenez. Ne punissez pas.

Support. Don't punish.

